

Vereinsehrenamtspreis 2010



16 Vereine – einer aus jedem Bezirk – werden als Sieger beim wfv-Vereinsehrenamtspreis 2010 ausgezeichnet.

Insgesamt 102 Vereine hatten sich beworben, um einen der Hauptpreise im Wert von jeweils 5.000 Euro zu gewinnen.

Der Vereinsehrenamtspreis wird dieses Jahr bereits zum zweiten Mal vergeben, um den Stellenwert ehrenamtlicher Arbeit in Fußballvereinen zu stärken und öffentlich zu würdigen.

Nach viel Arbeit ist er nun auch in Fichtenau, beim FC Matzenbach angekommen.

Kriterien, die von der Jury bewertet wurden,

waren beispielsweise die Qualität der Jugendarbeit im Verein, die Anzahl und Stellung ausgebildeter Jugendtrainer innerhalb des Vereins, soziales und gesellschaftliches Engagement, Kooperationen zwischen Schule und Verein, die Zusammenarbeit zwischen Verein und Bezirk oder auch die Anzahl der vom Verein gestellten Schiedsrichter.

Die Bewerbungen erfolgten über die wfv-Bezirke, von denen jeweils drei Vereine zur Auswahl vorgeschlagen wurden.

Die Jury war sich nach intensiven Diskussionen in der endgültigen Auswahl der Siegervereine ausnahmslos einig. Der wfv gratuliert allen Gewinnervereinen und verbindet die Hoffnung, die Anzahl der Einsendungen beider Jahre weiter zu steigern, wobei die bisherigen Gewinner für das kommende Jahr nicht mehr zur Auswahl stehen werden.

Die Sieger beim wfv-Vereinsehrenamtspreis 2010 sind folgende Vereine:

- SV Vaihingen (Bezirk Stuttgart)
- TSV Ensingen (Enz/Murr)
- VfL Eberstadt (Unterland)
- SV Pfahlheim (Kocher/Rems)
- FV Vorwärts Faurndau (Neckar/Fils)
- TSV Pfuhl (Donau/Iller)
- **FC Matzenbach (Hohenlohe)**
- TV Belsen (Alb)
- SV Arnach (Bodensee)
- VfL Munderkingen (Donau)
- TSV Ehningen (Böblingen/Calw)
- SV Baltringen (Riß)
- SV Waldmössingen (Schwarzwald)
- SV Glatten (Nördlicher Schwarzwald)
- SV Rangendingen (Zollern)
- TSV Schwaikheim (Rems-Murr)

Danke!

an alle Ehrenamtlichen und Sponsoren des FC Matzenbach, ob Jugendbetreuer, Trainer, Schiedsrichter, den stillen Helfern wie auch unseren Eltern, macht weiter so!

Es geht um die Zukunft unserer aller Kinder in Fichtenau!

Nur gemeinsam sind wir stark!

Mit sportlichen Grüßen
Robert Willruth

Gesamt Jugendleiter
FC Matzenbach 1949 e.V. & SGM Fichtenau